

第27回 学際研究会

「阪神淡路大震災30年、 台湾地震25年を振り返る」

垂水 英司

【問題提起】

(たるみ えいじ)



1940年京都市に生まれる。京都大学建築学科卒業後、神戸市役所に勤務、住宅、ニュータウン開発、都市計画、まちづくりなどを担当し、1995年から5年間は阪神・淡路大震災の復興に携わった後に退職。退職後は台湾の被災地と市民レベルの交流を続ける。元兵庫県建築士会会長。

学際研究会共同代表

2025

4月22日 (火)

午後3時～5時

西宮市大学交流センター
セミナー室1

阪急西宮北口駅に隣接。下記サイト参照。

<https://www.nishi.or.jp/access/sonotashisetsu/daigakukoryu/daigakukoryu-gaiyo.html>

世界で続く地震や様々な災害

国際交流と絡めて議論をしてみませんか



台湾埔里桃米村に移設したバーバードーム



震災時の状況（水木通1丁目）神戸市提供

この例会はオンライン併用です。（オンライン参加希望の方は、下記の問合せフォームから申し込んでください）

<https://www.gakusai.org/>